

Antrag zu Punkt 8.5 der außerordentlichen Mitgliederversammlung der DQHA am 1. August 2020 in Köln

Gesendet: Samstag, 4. Juli 2020 16:24

An: DQHA <info@dqha.de>

Betreff: Abstimmung am 1.8.

Hallo,

da die Abstimmung per Zettel ja eine Nullnummer wurde, gibt es ja nun am 1.8. eine Mitgliederversammlung mit neuer Abstimmung.

Da diese Versammlung genau in den Sommerferien stattfindet und es trotz Corona Menschen gibt die in Urlaub fahren wäre es sinnvoll eine Teilnahme an der Abstimmung zu ermöglichen ohne vor Ort sein zu müssen.

Sollte dies nicht möglich sein, kann ich jetzt schon sagen das auf dieser Versammlung wieder nicht die nötige Stimmanzahl zustande kommt.

Eine Übertragung des Stimmrechtes ist so gut wie immer und überall möglich, genauso wie die Abstimmung per Brief.

Hier sollte sich die DQHA bis zum 1.8. dringend etwas einfallen lassen.

Grüße Nicole Fottner-Liebig
